

Pressemitteilung vom 04.01.2023

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Elisabeth Hagl
Telefon: 08071/ 101 - 2129
eMail: elisabeth.hagl@sparkasse-wasserburg.de

Gemeinsam aufforsten - 600 Bäume in Eiselfing gepflanzt

Sparkasse Wasserburg spendet 3.000,00 Euro für Baumpflanzaktion.

Anfang Dezember wurden über den Verein „Unser Wald Bayern e.V.“ 600 Bäume auf einer Projektfläche in Eiselfing gepflanzt. Grund für die Pflanzung ist die "Baumpflanzaktion" der Sparkasse Wasserburg, welche im vergangenen Sommer ins Leben gerufen wurde. Für jedes neu eröffnete Girokonto für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene sowie für jede nachhaltige Geldanlage pflanzt die Sparkasse einen Baum im Altlandkreis Wasserburg am Inn. Zusätzlich fließt je 1.000,00 Euro Finanzierungssumme des Sparkassen-Klimakredit 1,00 Euro in die regionale Baumpflanzaktion. "Durch diese Aktion werden wir künftig gemeinsam mit unseren Kunden zweimal im Jahr eine Pflanzung organisieren, um unsere lokalen Wälder und unser Klima zu schützen", so Sparkassenvorstand Mischa Schubert.

Die Themen Umwelt- und Klimaschutz sowie Nachhaltigkeit rücken auch bei der Sparkasse Wasserburg immer weiter in den Vordergrund. Mit dem Verein „Unser Wald Bayern e.V.“, welcher durch die beiden Waldbesitzervereinigungen Wasserburg-Haag und Rosenheim gegründet wurde, hat die Sparkasse Wasserburg einen starken Partner gefunden, um für eine gesündere Zukunft unseres Lebensraumes zu sorgen.

Auf der Projektfläche in Eiselfing konnte aufgrund der Spende ein hochwertiger Mischwald aus 600 Laub- und Nadelbäumen gepflanzt werden. Mischwälder bieten eine hohe genetische Vielfalt und ein größeres Artenspektrum, was die Widerstandsfähigkeit und Stabilität gegenüber Klimaeinflüssen erhöht. "Weil sich die Baumarten gegenseitig ergänzen, sind Mischwälder besser mit Wasser und Nährstoffen versorgt - das macht sie weniger anfällig für Trockenheit, Schädlinge und andere Herausforderungen. Die Klimastabilität von Mischwäldern liegt daher deutlich über der von Monokulturen", erklärte Alexander Graßl, Geschäftsführer der Waldbesitzervereinigung Wasserburg-Haag.

Pressemitteilung vom 04.01.2023

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Mischa Schubert, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Wasserburg bedankte sich zwischen den frisch gepflanzten Bäumen bei allen Beteiligten für die Umsetzung der ersten Pflanzaktion und freut sich über die weitere Zusammenarbeit.

Gerne überreichte er den Spendenscheck an die Waldbesitzerin Maria Brigitte Hofmeister-Schwarz, an Ortholf Freiherr von Crailsheim, 2. Vorsitzender von „Unser Wald Bayern e.V.“ & Vorsitzender der Waldbesitzervereinigung Wasserburg-Haag sowie an Alexander Graßl, Geschäftsführer der Waldbesitzervereinigung Wasserburg-Haag. "Auf viele weitere heimische Waldflächen, die wir gemeinsam zu klimatoleranten Wäldern umbauen." betonte Mischa Schubert.

Weitere Infos unter www.sparkasse-wasserburg.de/aufforsten und www.unserwald.bayern.



Foto v.l.: Mischa Schubert, Maria Brigitte Hofmeister-Schwarz, Ortholf Freiherr von Crailsheim und Alexander Graßl.